

# イタリア旅行紀行 その4

石川 方佐子

イタリア旅行もいよいよ終りが  
近づいて来ました。最後はミラノへ  
行きました。ファッションの町ミラノとは  
活気に溢れ行き交う人々は御洒落を  
して颯爽と歩いていました。ネクタイや  
洋服等とてもカラフルで見惚れてはう  
程でした。私もちょっとショッピングも  
楽しみました。夫への土産のネク  
タイや私の帽子やマフラー等買いました。

「最後の晩餐」の壁画で有名なサンタ・マリア・デ  
ッレ・グラツィエ教会にも行きました。ダヴィンチの「最後  
の晩餐」の絵の中の13名の人々の顔の表情や  
手や体の動きがとてもリアルで驚き、戸惑い、恐怖、  
悲しみが伝わってきました。

イエス・キリストの模写を  
買って帰り、その絵を模写  
をしました。



ヴィットリオ・エマヌエーレ2世  
のガッレリア



サンタ・マリア・デッレ・グラツィエ教会の内部

イタリア旅行の最後の日は、フィレンツェの国際見本市に行きました。イタリア中の選りすぐられた食品の見本市です。又さん御夫妻に入场券を用意して貰いました。

いろいろなワインを試飲したり、生ハムも沢山試食しました。初めて出会う珍しい味に驚きを感じました。



パスタで作った見事な飾り



イベリコ豚で作ったソーセージと生ハム



初めて見た大きな白トリュフ



多種類のチーズの試食は最高でした



イベリコ豚の生ハムの試食は最高！でした



パルミジャーノ・レッジャーノは味が濃厚でした



楽しかった 15 日間の旅でした  
ミラノの教会の前で

いろいろな色の大理石で作られたドームを見上げた時のあの感動、日本とはまるで違った店の飾り方の楽しさ、オルチャ渓谷のなだらかな丘陵地帯には放牧された羊がいたり、澄切った空気や光を感じ、まるで御伽話の中に居るような錯覚をしまいそうでした。ワインと共に食べたイタリア料理は本当に美味しかったです。イタリアは私の五感を揺ってくれました。言葉が沢山出る様になったねと皆に言われました。またイタリアに夫と行きたいです。

かん  
完